



communiqué

N°:
No.: 115

Le 9 août 1985

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le Très honorable Joe Clark, Secrétaire d'État aux Affaires extérieures, annonce les nominations diplomatiques suivantes:

Monsieur Keith A. Bezanson (âgé de 44 ans), né à Kingston (Ontario), est nommé Ambassadeur au Pérou avec accréditation simultanée en Bolivie.

Monsieur Bezanson (baccalauréat ès arts, Université Carleton, 1964; Ph.D., Université Stanford, 1972) est entré à l'Agence canadienne de développement international (ACDI) en 1973. Avant de devenir fonctionnaire fédéral, il a enseigné au Nigéria dans le cadre du Service universitaire canadien outre-mer, fut Professeur adjoint et Assistant à la Recherche à l'Université Stanford; il participa à une mission de Planification économique en Micronésie comme consultant auprès de l'Institut de Recherche de l'Université Stanford. À l'étranger il servit au Ghana comme Conseiller en Planification de la Main-d'oeuvre et en Education, à titre de Directeur de Projet (Emploi et revenu) à l'ACDI et Conférencier/Chargé de cours à l'Université Cape Coast au Ghana. Il devint Agent principal de Planification à l'ACDI de 1973 à 1977; Directeur régional, Coopération canadienne de développement Kenya/Tanzanie de 1977 à 1978; et Directeur, Direction des Institutions financières de 1978 à 1981. Depuis 1981, il occupe le poste de Vice-président, Direction générale des Amériques. Monsieur Bezanson remplace Monsieur M. Bell qui rentre à Ottawa.

* * * *

.../2

Monsieur Wilmer J. Collett (âgé de 55 ans), né à Brantford (Ontario), est nommé Haut-commissaire au Nigéria avec accréditation simultanée en Sierra Leone.

Monsieur Collett (baccalauréat, Collège d'Agriculture de l'Ontario, Université de Toronto, 1953; maîtrise, Ecole de Commerce, Université de l'Ouest de l'Ontario, 1950) entra au ministère de l'Industrie et du Commerce en 1956. Il fut affecté à l'étranger à Bombay, Le Caire, Wellington, Vienne, et Moscou. À Ottawa, il servit à titre de Directeur, Service des délégués commerciaux de 1968 à 1978. Monsieur Collett fut Ministre (Affaires commerciales) à Rome de 1971 à 1974; Consul général à Chicago de 1974 à 1979; et Ministre (Affaires commerciales et économiques) à Bonn de 1979 à 1982. Depuis 1982, il occupe la fonction de Consul général à Munich. Monsieur Collett remplace Monsieur G. Lambert qui est réaffecté à Ottawa.

* * * *

Monsieur Jacques Dupuis (âgé de 57 ans), né à Ste-Anne de Kamouraska (Québec), est nommé Ambassadeur en Suisse.

Monsieur Dupuis (baccalauréat ès arts, Université Laval, 1948; licence en droit, Université Laval, 1952, et membre du Barreau du Québec) entra au ministère des Affaires extérieures en 1954. Il fut affecté à l'étranger à Ankara, à Tokyo et également à Paris où il occupa les fonctions de Ministre plénipotentiaire de 1970 à 1973. Nommé diplomate en résidence à l'Université de Montréal en 1973, il devint Directeur général de la Coordination en 1974. En 1977, Monsieur Dupuis fut nommé Ambassadeur du Canada en Espagne. À son retour à Ottawa en 1981, il a occupé le poste de Sous-secrétaire d'Etat adjoint, Affaires multilatérales, et, en 1982, Sous-ministre adjoint pour les Affaires multilatérales et culturelles. Depuis 1983, il est Sous-ministre adjoint, Affaires sociales et programmes. Monsieur Dupuis remplace Monsieur Michel de Goumois dont l'affectation sera annoncée plus tard.

* * * *

Monsieur Bernard Dussault (âgé de 42 ans), né à Montréal (Québec), est nommé Ambassadeur au Gabon.

Monsieur Dussault (baccalauréat ès arts, Université de Montréal, 1963; baccalauréat en commerce, Université de Sherbrooke, 1966; maîtrise en commerce, Université de Sherbrooke, 1967) est entré à l'ancien ministère de l'Industrie et du Commerce en 1968. Il servit à l'étranger à Accra, Buffalo, Paris, y compris une affectation à l'École Nationale d'Administration de Paris de 1975 à 1976; et fut Conseiller et Consul (Affaires commerciales) à Berne de 1979 à 1982. Entre 1976 et 1978, il fut Directeur adjoint, Formation et Recrutement et Directeur adjoint, Planification des carrières; en 1978, Adjoint spécial du Ministre (Industrie et Commerce); et, en 1982, Directeur général, Développement du Commerce international, au ministère de l'Expansion industrielle régionale. Depuis 1984, il est membre du Groupe de Travail sur la libéralisation du Commerce Canada/États-Unis. Monsieur Dussault est le premier Ambassadeur du Canada résident à Libreville.

* * * *

Monsieur Gary R. Harman (âgé de 56 ans), né à Winnipeg (Manitoba), est nommé Ambassadeur en Jordanie.

Monsieur Harman (baccalauréat ès arts, Université du Manitoba, 1951) entra au ministère des Affaires extérieures en 1953. Il fut affecté à l'étranger à New York, Prague, Washington, Moscou, et, comme Conseiller au Caire, de 1970 à 1972. Il fut nommé Directeur, Planification et perfectionnement du personnel en 1972; Directeur, Opérations du personnel en 1973; et Directeur général du personnel en 1975. Monsieur Harman fut nommé Ambassadeur à Cuba en 1977, et Négociateur en chef des accords aériens en 1981. Depuis 1983, il est Sous-ministre adjoint, Administration. Monsieur Harman remplace Monsieur K.W. MacLellan qui prend sa retraite de la Fonction publique.

* * * *

Monsieur Paul A. Lapointe (âgé de 50 ans), né à Québec (Québec), est nommé Consul général à Marseille.

Monsieur Lapointe (baccalauréat ès arts, Séminaire de Québec, 1954; licence en droit, Université de Laval, 1957) entra au ministère des Affaires extérieures en 1960. Il fut affecté à l'étranger à New York, Vietnam-Laos, Paris, Genève, New Delhi, et fut Représentant permanent adjoint, Mission permanente du Canada auprès de l'Organisation des Nations-unies à New York de 1976 à 1979. À Ottawa, il servit à titre de Directeur général, Affaires des Nations-unies de 1979 à 1981. Depuis 1981, il est Haut-commissaire adjoint à Londres. Monsieur Lapointe remplace Monsieur R. McKinnon qui prend sa retraite de la Fonction publique.

* * * *

Monsieur C. William Ross (âgé de 41 ans), né à Portage la Prairie, Manitoba est nommé Consul général à Perth, Australie.

Monsieur Ross (baccalauréat en sciences, Université du Manitoba, 1966) entra à l'ancien ministère de l'Industrie et du Commerce en 1966 où il occupa plusieurs fonctions dans le domaine du commerce. Il fut affecté à Brasilia de 1975 à 1978. À Ottawa, il a été Chef, Mesures de contrôle de 1978 à 1979; Chef, Politique des textiles et des vêtements de 1979 à 1980; Directeur, Direction des Antilles et de l'Amérique centrale de 1980 à 1981. Suite à la réorganisation du ministère des Affaires extérieures, il a été nommé Directeur, Direction de l'Expansion du Commerce en Amérique du Sud, de 1981 à 1984. Monsieur Ross fut nommé Consul général à Rio de Janeiro de 1984 à 1985. Depuis 1985, il est Conseiller (Affaires commerciales) à Canberra. Monsieur Ross remplace Monsieur R.P. Blake qui rentre à Ottawa.